



ECRAN 3m DE HAUTEUR  
PAR RAPPORT A  
L'AUTOROUTE

Prolongement de l'autoroute 410 en contournement sud  
de l'agglomération de Sherbrooke

Étude d'impact sur l'environnement

Impact sonore en 2016 avec les écrans  
Échangeur sud dans le secteur de la route 143

- Maison à exproprier ou à déplacer
- Impact nul ou diminution du bruit
- Impact faible
- Impact moyen
- Impact fort

	Échelle :	Préparé par :	Date :
	1 : 10 000	Jacques Boilard, ing.	Janvier 2006
	Dossier :	Réalisé par :	Figure :
	03-10-16	Jacques Boilard, ing.	17d